

■ SANTA MARTA DE TORMES

El más transparente de la provincia

Un año antes de que entre en vigor la Ley Estatal de Transparencia, el municipio obtiene de la Diputación la mayor puntuación en la gestión pública a los ciudadanos

ENE | SANTA MARTA

AUNQUE el pasado día 10 entró en vigor la Ley Estatal de Transparencia y no es obligatoria para las entidades locales hasta dentro de un año, Santa Marta ya se ha puesto en marcha y el trabajo realizado en este ejercicio la ha llevado a conseguir la máxima puntuación y ser reconocida por el Organismo Autónomo de Recaudación de la Diputación (Regtsa) como el municipio más transparente de la provincia en la gestión pública hacia los ciudadanos.

Este galardón certifica la labor llevada a cabo por la administración municipal, que destaca entre las 116 entidades locales salmantinas (113 consistorios y 3 mancomunidades) que se han sumado voluntariamente a esta iniciativa. Una medida de modernización y puesta al día de los ayuntamientos de la provincia con la plataforma 'Transparencia Salamanca' para que los ciudadanos conozcan de forma



Manuel García Honorato, Chabela de la Torre y Javier Cascante. | ENE

clara la gestión municipal.

Santa Marta ha recibido este premio al obtener la máxima puntuación de la provincia (46 puntos), seguido de Pelabravo y Mieza y Aldehuela de Yeltes, imponiéndose en la votación final a una decena de localidades, como

Aldeadávila y Doñinos.

El alcalde santamartino, Javier Cascante, recogió el galardón en el XI Foro de Clientes de Regtsa de manos del consejero ejecutivo de la entidad, Manuel García Honorato, y la vicepresidenta de Regtsa, Chabela de la

Torre, y reconoce: "La transparencia es un tema de actitud, porque todos somos transparentes, pero necesitamos medios para realizarlo. Por eso, este reconocimiento no es más que el reflejo de la mayor cercanía con el ciudadano, tener una cultura municipal tanto interna, de políticos y funcionarios, como externa con los ciudadanos para que puedan acceder no sólo a la información, sino a cuantas gestiones quieran realizar".

En este sentido, Cascante insiste: "Nosotros ya teníamos, además de esta plataforma *transparenciapublicasalamanca.es*, una web en la que ofrecíamos la información, pero ahora se le suma este portal de transparencia y de sede electrónica. Éste es el primer paso que se da con los 46 puntos a los que obliga la Diputación, aunque el Ayuntamiento ya está trabajando para ampliarlo al índice de transparencia de los ayuntamientos a través del Modelo que Transparencia Internacional integrado con 80 indicadores".



**HOY
DOMINGO
DÍA 14
ABRIMOS
DE 10 H
A 22 H:**



• C/ María Auxiliadora, 71-85

**Hable con nosotros
901 122 122**

Nuestra tienda en Internet
siempre abierta en:
www.elcorteingles.es

FESTIVAL NAVIDEÑO

Actuación de 400 niños en la iglesia

Los más de 400 niños de los cursos de Comunión y Post-Comunión y el grupo de jóvenes protagonizaron las actuaciones incluidas en el Festival Navideño que cada año organiza la comunidad parroquial para dar la bienvenida a las fiestas de Navidad. Arropados por sus padres y familiares, además de numerosos vecinos que no quisieron perderse la representación y llenaron la iglesia, los pequeños, ataviados con los trajes típicos, alzaron la voz para entonar los villancicos y poner en escena el pasaje del nacimiento de Jesús. | ENE

